

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi berjudul "Perbandingan Hasil Belajar Siswa yang Diajar Menggunakan Metode Praktikum dan yang tidak Menggunakan Metode Praktikum pada Materi Struktur dan Fungsi Sel di Kelas XI Semester I SMA YAPIM Biru Biru T.P 2012/2013", disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Ibu Dra. Martina Restuati, M.Si, sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal pembuatan proposal dan penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. M. Yusuf Nasution, M.Si, Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si, dan Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberi masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Ucapan terimakasih disampaikan kepada Ibu Dra. Asnawati Situngkir selaku kepala sekolah SMA YAPIM Biru Biru, kepada Ibu Elista Sianturi, S.Pd selaku guru Biologi di tempat penelitian yang telah membantu penulis menyelesaikan penelitian ini, beserta seluruh guru dan staf SMA YAPIM Biru Biru.

Teristimewa penulis menyampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada orang tua tercinta, Ayahanda M. Arif Hutabarat dan Ibunda Raiyani Sihotang yang senantiasa memberikan motivasi baik secara moril dan materil, serta doa yang tulus kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Unimed hingga

selesainya skripsi ini. Juga kepada adinda M. Rosyadi Hutabarat, adinda M. Aziz Amin Hutabarat, bou Haritsah, tulang Rico, yang telah memberikan motivasi kepada penulis untuk dapat menyelesaikan studi di Unimed ini.

Spesial buat sahabat-sahabat terbaikku Uli, Mutiara, Lili, Kinov, serta teman-teman yang tidak penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan motivasi dan saran-saran kepada penulis. Terakhir penulis ucapkan terimakasih kepada seluruh teman-teman Biologi Ekt' 06 atas motivasinya.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin untuk memberikan yang terbaik dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari bahwa skripsi ini belum bisa disebut sempurna, masih banyak kekurangan dan kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa penulisannya yang mana dikarenakan oleh keterbatasan kemampuan penulis. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam penelitian pendidikan biologi dan bidang lainnya.

Medan,           Maret 2013

Penulis,

Parma Hikmah Sakinah Hutabarat

NIM. 061244420124

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY